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令和 5 年度 千葉県民間保育振興会 第 7 回理事者会議事録 

 

1. 日時 ： 令和 5 年 10 月 24 日（木）15：00 ～  

 

2. 場所 ： 行徳文化ホール I&I（千葉県市川市末広 1-1-48） 

 

3. 出席者 

出席者（13 名：敬称略） 

天野 洋史 (あすなろ保育園)        山田 裕宇記 (小金西グレースこども園) 

橘 朱美（いわさき保育園）       林 健一 (木更津むつみこども園) 

日暮 孝行 (八景台保育園)                菊地 美鈴 (シーガル保育園) 

横山 和子 (大日保育園)         岩間 真佐代 (弁天保育園)              

宮﨑 真佐美(行徳第二保育園)       藤本 喜代美 (南流山保育園ひびき)      

岩崎 晃太郎 (太陽の子保育園)           大越 紀明 (緑が丘はぐみの杜保育園) 

力丸 優司 (稔台保育園)                   

            

欠席者 14 名：敬称略 (内、9 名より委任状提出。) 

   茂呂 剛 (新木戸保育園)、高橋 弘道 (明照保育園)、丸山 純 (勝田保育園)、 

飯島 一幸 (さくら保育園)、渡辺 信哉 (愛光保育園)、飯田 倫雄 (富津保育園)、 

   山本 亮平 (ピオーネ流山保育園）、青木 唯人 (森のまちひなた保育園）、 

熱田 寛明 (東保育園)、佐竹 恒輝 (てまり保育園)、森田 雅宏 (つぼみ保育園) 

      川島 裕介 (けやきの森保育園西初石園)、猪瀬 貴大 (愛泉保育園)  

 

 

4.【副会長挨拶】 

 本日茂呂会長欠席により、天野副会長よりご挨拶を頂く。 

  本日理事の出席者が少ないですが、秋の行事で忙しい中、お越しいただきありがとうござい

ます。最近、保育園に関する報道が全国で様々に出てきてしまっています。他人事ではないと

改めて気を引き締めていきたいと思います。また、千葉県民間保育振興会としてもそういった

事態を出来るだけなくせるように助けていけるようになれたらと思っております。 

 少ない人数なりに活発な意見の交換を出来たらと思うので本日もよろしくお願いします。 

 

5.【議長就任】 

本日、副会長欠席多数により、特例として山田事務局長が任命され開会宣言がなされた。 

 

6.【定足数の確認】 

大越総務委員より「理事者総数 27 名中 13 名出席であり、欠席の理事者より 9 名の委任状を

頂いており過半数の出席が確認され、定足数の充足が確認された」との報告がなされた。 
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7.【資料確認】 

力丸総務委員より、以下の資料の確認がなされた。 

・理事会開催通知  

・第 6 回理事会議事録  

・地域代表者会議議事録 

 

8. 【議事録作成】 

総務 力丸が 10 月度議事録の作成担当とされた。 

 

9. 【議事録署名人】 

・議 長：山田 裕宇記 (小金西グレースこども園) 

・署名人：宮﨑 真佐美(行徳第二保育園)、藤本 喜代美 (南流山保育園ひびき)が指名された。 

 

10. 【前回議事録承認】 

承認された。 

 

11．【新議題の採択】 

 

13.【全私保連より連絡】                    （全私保連 丸山常務理事） 

・丸山理事欠席により、代理として山田事務局長から情勢報告（主に、誰でも通園制度、配置

基準の見直しについて）がなされた。 

 

14.【本日の議題】 

【審議及び協議事項】 

（審議事項） 

・千葉県民間保育振興会 歴代会長との懇親会について（調査要望） 

 前回理事会で報告した基本骨子は変わらないが、正副会長会や限られた人数で行う懇親

会として費やす予算額として妥当なのかという意見や、振興会創設時の理念などを伺う

ことが主旨であれば、広報誌に寄稿頂くのでもよいのでは？という意見もあり、今一度

企画の立て直しをしたいと考えている。 

 

（協議事項） 

・全私保連に関する業務分担について（各専門部の全国会議への参加者など） 

 全私保連が主催する全国各部長会議にどの委員会が参加するかを明確化したい。 

それぞれ全私保連の全国各部長会議に相当する千葉県民間保育振興会の委員会は次の通

り。 
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全私保連組織会議：千葉県民間保育振興会組織 

全国調査部長会議：調査要望委員会 

全国研修部長会議：研修委員会 

全国事業部長会議：事務局 

全国予算対策会議：調査要望委員会 

関東ブロック会議：正副会長＆事務局長 

総会：事務局 

 

これらを明確化し、次回理事会で審議とさせて頂きたい。 

また、まさに本日、調査要望委員会が予算対策会議に参加している。調査要望委員会が予算対

策会議と調査部会議の 2 つを担当する状況であり、他の委員会と比べて比重が重くなっている。

他委員会からのサポートや分担が必要なのでは？ということから今回協議事項とさせて頂いた。 

依然、各委員会で委員長に仕事が集中してしまっている実態が変わっていない。そこに全国会

議の参加という仕事が増えてしまうのは避けるべきだが、それなりに委員会の事業内容を語れる

人物が参加しないといけないので、委員会内での役割分担を含めた話し合いが必要。また、来年

度に向けた各委員会の人員配置・人数のバランスを変えていく必要も考えられる。 

 

15. 【各種報告事項】 

〇 事務局／総務委員会 

・カンパ金および署名のお礼と報告 

会計の森田先生が欠席のため、次回報告となる。 

・保育総合について 

 神戸にて開催。1/24～26(水・木・金) 

 

〇 研修委員会 

 ・研修会報告 

  本年度も残すところ、11月 15日の久保先生の研修会 1回のみとなった。 

  次年度の研修を企画中 

 

〇 広報委員会 

 ・就職フェスタ 

11月 12日保育士対象のみでの開催。佐竹先生が参加予定。 

 

〇 調査要望委員会 

・懇親会について 

 審議事項と同内容につき、割愛。 

 

〇 保育者の集い委員会 

 ・集いの参加者募集中。各市園長会でも宣伝をお願いしたい。 
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各理事へ参加申し込みのメールを配信し、各理事が地域の施設へ更に配信し宣伝出来るよう

にする。 

 

〇 プロジェクト特別委員会 

・地域代表者会議 令和 5年 9月 14日実施報告がなされた。(資料 2) 

 来年度以降の開催形式も今後企画していく。 

 

〇 青年部会 

・全私保連の青年会議開催 11月 1～2日 広島大会 

 今年は締め切り終了。定員上限に達した。全国は 45歳以下の括りは無いので、次回は青年部

所属有無関わらず、是非参加をしてほしい。 

 

 

次回開催日時場所確認 

日時：令和 5 年 11 月 21 日 15 時～時開催予定 

 

場所：船橋西部公民館 第 3 集会室（船橋市本中山 1-6-6） 

 

以上をもち、山田議長の閉会宣言により終了となる。 

 

 

本理事会の正確を期するため、以下署名捺印する。 

 

議長 

            小金西グレースこども園        山田 裕宇記     印 

 

      議事録署名人 

           行徳第二保育園           宮﨑 真佐美      印 

 

           南流山保育園ひびき          藤本 喜代美     印 


